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Прогноз синоптиков

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ
СЕГОДНЯ – ДЕНЬ РАБОТНИКОВ СЛУЖБЫ ЗАНЯТОСТИ

Нынешний год – 23-й в истории Заводо-
уковского центра занятости населения. Все 
эти годы его специалисты помогают тем, 
кто ищет работу, кто оказался в тяжёлой 
жизненной ситуации.

По мере сил мы содействуем трудовой заня-
тости людей, информируем их о положении на 
рынке труда (включая проведение ярмарок вакан-
сий и учебных рабочих мест), способствуем са-
мозанятости безработных и стажировке выпуск-
ников образовательных учреждений. 

Центр оказывает помощь в трудоустройстве 
незанятым инвалидам, родителям, воспитываю-
щим детей-инвалидов, многодетным родителям, 
а также в бесплатном профессиональном обуче-
нии и дополнительном профессиональном обра-
зовании женщин во время их отпуска по уходу за 
ребёнком до трёх лет. Спектр этих услуг позволя-
ет говорить о том, что наша работа была и оста-
ётся одним из важнейших условий социальной 
стабильности общества.

История центра ведёт своё начало с бюро за-
нятости населения, образованного решением За-
водоуковского райисполкома от 31 мая 1991 го-
да. За это время заметно обновилась материаль-
ная база. Одно из последних приобретений – мо-
бильный офис, позволяющий специалистам еже-
месячно выезжать на сельские территории. Отме-

чу и повышение квалификации работников цен-
тра занятости. Готовность молодых специалистов 
постоянно учиться, применять новые технологии 
и программное обеспечение подкреплена знани-
ями и опытом, которыми с ними щедро делятся-
ветераны службы. 

В помощь центру – укрепление сотрудничества 
с работодателями.  В числе тех, кого мы считаем 
нашими единомышленниками, Юрий Нейфельд, 
директор Заводоуковского элеватора, Николай 
Сапего, гендиректор КСМ,  Сергей Гордеев, ген-
директор машиностроительного завода, Юрий 
Медведев, гендиректор «Автомобилиста», Юрий 
Бородин и Андрей Ваймер, директора ЗАО «Лес-
ной» и «Центральное», предприниматели Ольга 
Степанова и Сергей Шабалин и другие. В сфере 
временного трудоустройства подростков нашим 
надёжным партнёром стал комитет по спорту и 
молодёжной политике под председательством 
Людмилы Ивановой.

Уважаемые коллеги, вашим профессионализ-
мом, трудолюбием и терпением силён центр за-
нятости населения! Желаю всем работающим в 
центре и ушедшим на заслуженный отдых свет-
лых жизненных горизонтов, крепкого здоровья и 
семейного благополучия!

Руслан ЗАМЯТИН, 
директор центра занятости населения

Фото Ольги Мясниковой

С ТРУДОУСТРОЙСТВОМ –
ПОМОЖЕМ!

21 АПРЕЛЯ – ДЕНЬ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ, 
ДЕПУТАТЫ ДУМЫ ПЯТОГО СОЗЫВА И ПРЕДЫДУЩИХ СОЗЫВОВ, ЧЛЕНЫ СОВЕТОВ ТОС!

Поздравляю вас с Днём местного самоуправ-
ления!

Это праздник тех, кто непосредственно реша-
ет вопросы местного значения, занимаясь еже-
дневной, зачастую рутинной, но очень важной для 
всех работой, удовлетворяя интересы и потребно-
сти земляков.

Наша общая задача – повысить уровень жизни 
населения, сделать округ комфортным для прожи-
вания, работы и отдыха. Успех зависит не только 

от  профессионализма, компетенции и ответствен-
ности сотрудников органов местного самоуправле-
ния, но и активности граждан, умения работать со-
обща, находить взвешенные решения любых, да-
же самых сложных вопросов.

Желаю новых достижений, удачи во всех начи-
наниях, крепкого здоровья, счастья, благополучия, 
а нашему округу – стабильности и процветания!

Александр АНОХИН, 
глава администрации городского округа 

От имени депутатов Думы городского округа по-
здравляю вас с Днём местного самоуправления!

На органы местного самоуправления возложена 
большая ответственность за социальное и экономиче-
ское развитие округа, благополучие его жителей. Мно-
гого удаётся достичь благодаря профессионализму, 
компетентности, добросовестному исполнению пол-
номочий муниципальными служащими и депутатами 
Думы.  Особые слова благодарности жителям округа, 

участвующим в осуществлении территориального об-
щественного самоуправления, за поддержку в реше-
нии вопросов местного значения, за стремление ви-
деть округ красивым, благоустроенным и комфортным. 

Примите пожелания удачи во всех начинаниях, 
крепкого здоровья,  счастья и как можно больше 
приятных событий в жизни! 

Николай ПЛОСКОВ, 
председатель Думы городского округа

УВАЖАЕМЫЕ  ПРЕДСТАВИТЕЛИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ!

В управлении социальной защиты населения в рамках меро-
приятий, посвящённых 69-й годовщине Победы в Великой Оте-
чественной войне 1941–1945 гг., с 28 апреля по 8 мая будет ор-
ганизована работа горячей телефонной линии 2-16-59; 2-22-00; 
6-16-62; 2-12-86; 6-04-29. 

С 5 по 7 мая с 9.00 до 12.00 по адресу: г. Заводоуковск, ул. 
Первомайская, д. 6 будет работать общественная приёмная. 

И объявляет сбор семян овощ-
ных культур для посадки, пряжи, 
ткани, вещей, обуви, игрушек, 
книг, электробытовых приборов 
для семей, оказавшихся в труд-
ной жизненной ситуации.

Акция продлится до 14 мая. 
Желающих помочь нуждающим-
ся семьям будут ждать в цен-
тре по адресу: г. Заводоуковск,                        
ул. Полевая, д. 49. Телефоны для 
справок 6-06-33; 2-16-59; 2-17-78.

Поддержим семьи!

Как сообщила Валентина Брей-
дер, начальник Заводоуковской 
школы ДОСААФ, на тридцать 
участников, разбившихся на де-
сять команд, пришлось около по-
лусотни болельщиков. А в програм-
ме соревнований значились бег в 
охотничьей экипировке, стрельба 
из гладкоствольного оружия по фа-
нерным силуэтам диких животных 

и по тарелочкам. В итоге первые 
три места достались командам из 
города: первой и второй сборным 
и команде «Спасатель».

К сожалению, большинство охот-
ников округа, ранее регулярно уча-
ствующих в подобных соревнова-
ниях, остались в неведении отно-
сительно нынешних состязаний.

Александр ПОНОМАРЁВ

Не всех оповестили
Близ деревни Каменки прошли окружные соревнования по 
охотничьему биатлону.

Вокальный ансамбль «Звёздный 
дождь» (преподаватель Наталья 
Елохина) стал лауреатом III степе-
ни на XV международном фестива-
ле-конкурсе детского, юношеского 
и молодёжного творчества, прохо-
дившем в Сочи. На областном кон-
курсе «Роза ветров в Тюмени» зва-
ние лауреата I степени получил те-
атральный коллектив «Коломби-

на» (преподаватель Галина Гузен-
ко). А участники первой областной 
олимпиады по музыкально-теоре-
тическим дисциплинам Ольга Па-
латова, Алина Ильясова и Мария 
Удовенко заняли третье место. Хо-
роший результат для дебюта! 

Татьяна БЕТНЕВА, 
директор детской 

школы искусств

В 2013-м Тобол максимально 
поднимался на 4,7 и Ук – на 1,4 ме-
тра. На 17 апреля подъём уровня 
воды зафиксирован на отметках 
2,9 и 1,2 метра соответственно. 

Однако талые воды подтаплива-
ют некоторые дома жителей окру-
га. Так, с начала весны сотрудники 

МЧС на откачку паводковых вод вы-
езжали к горожанам 26 раз и дваж-
ды – к падунцам. 

Последний раз в Заводоуковске 
Ук выходил из берегов и разливал-
ся до улиц Советской, Парковой и 
Речной в 2002 году.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Реки из берегов не выйдут
По прогнозу Тюменского гидрометеоцентра, нынче подъём 
уровня воды в реках ожидается не выше прошлогоднего.

Весна удачи нашей
Воспитанники детской школы искусств продолжают радо-
вать земляков своими победами.

Реклама

В рамках месячника, посвящённого Международному дню 
семьи, комплексный центр социального обслуживания на-
селения инициирует акцию «Добрые сердца».

• Профессиональный праздник – хороший повод для коллективной фотографии.



БЛИЦ-ОПРОС
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НОВОСТИ РОССИИНА РАБОЧЕМ МЕСТЕ

• Гульнара Ярова нашла общий язык с «венгерками».

Рост цен в марте стал главной пробле-
мой для россиян. Таковы данные опроса, 
проводимого Всероссийским центром обще-
ственного мнения. В лидерах роста – цены 
на продукты питания. Как утверждают экс-
перты, цены подскочили из-за повышения 
курса доллара и евро. Больше всего этому 
подвержены элитный алкоголь, мясные и 
рыбные деликатесы, сыры, цитрусовые, не-
которые виды электроники, одежда и обувь.

Например, многие предприятия рабо-
тают с импортными кормами и закупают 
племенных животных за рубежом, поэтому 
неудивительно, что может произойти ска-
чок цен на говядину, свинину и птицу. То 
же – с кондитерскими изделиями, растут 
цены на импортное сырьё – орехи и какао. 

Президент Владимир Путин указом ут-
вердил национальный план по противо-
действию коррупции на 2014-2015 годы. 
Одна часть плана касается судебной систе-
мы, которой, кроме всего прочего, поручено 
разработать методические рекомендации по 
заполнению судьями и другими работниками 
справок о доходах, расходах и имуществе.

Другая часть касается работы парламента. 
Согласно плану, депутатам Госдумы и сена-
торам запрещено принимать любые подар-
ки. Исключения составляют только те случаи, 
когда они вручаются на официальных меро-
приятиях. При этом дары стоимостью больше 
трёх тысяч рублей признаются государствен-
ной или муниципальной собственностью.

Есть в указе президента рекомендации 
и Общественной палате, Торгово-промыш-
ленной палате и Ассоциации юристов Рос-
сии, а также политическим партиям и объ-
единениям предпринимателей. Их Влади-
мир Путин наставляет «продолжить работу 
по формированию в обществе нетерпимого 
отношения к коррупционному поведению».

К концу года не менее 44% школьни-
ков будут заниматься по новым феде-
ральным стандартам. Учеников обяжут 
изучать шесть предметных областей.  Кро-
ме того, есть семь дополнительных дисци-
плин, включая астрономию, историю род-
ного края, дизайн и индивидуальный про-
ект. По мнению многих педагогов, больше 
всего скажется новый стандарт на есте-
ственнонаучных дисциплинах – физике, хи-
мии, биологии. В старших классах можно 
будет выбрать один из них для обязатель-
ного изучения. Или общий предмет «есте-
ствознание». Неизменными для всех бу-
дут только русский язык и литература, ино-
странный язык, математика, история (или 
Россия в мире), физкультура, ОБЖ. Всего 
в учебном плане не должно быть больше 
9-10 предметов. Из них 3-4 могут изучать-
ся углублённо.

Один из самых сложных вопросов – но-
вые учебники, рассчитанные на разные 
уровни знаний и тесты ЕГЭ, которые то-
же надо готовить иначе. Пока эта работа 
только-только начинается. 

В стране появилась «Тайная орфо-
графическая полиция». Она охраня-
ет правила русского языка на плакатах, 
памятниках и указателях. Волонтёрское 
движение подмечает ошибки и либо ис-
правляет их самостоятельно, либо обра-
щается к авторам – «безграмотным» ор-
ганизациям.

У истоков молодого движения несколь-
ко студентов филфака МГУ. «Тайная ор-
фографическая полиция» разместилась 
в социальной сети. Число последовате-
лей в их группе – чуть меньше 2,5 тысячи. 
За несколько месяцев своего существова-
ния «полиция» собрала 269 ошибок, бо-
лее половины которых уже исправлены. 

Валентина Налобина, пенси-
онерка, п. Лесной:

– Мне уже 75 лет, сейчас, конеч-
но, не готова. А вот была бы мо-
ложе, так с удовольствием сдала 
бы кровь, а значит, кому-то помог-
ла. Донорство – это благое дело.

Екатерина Среднёва, бухгал-
тер, п. Степной:

– Донорство – дело благород-
ное и нужное. Я сама дважды 
сдавала кровь с уверенностью, 
что кому-то помогла.

Елена Шпаченко, пресс-
секретарь, г. Заводоуковск:

– Готова в любое время, бо-
лее того, я уже четыре раза сда-
вала кровь. Моя мама имеет 

Вы готовы быть донором?
20 АПРЕЛЯ В РОССИИ ОТМЕЧАЮТ  НАЦИОНАЛЬНЫЙ ДЕНЬ ДОНОРА

звание почётного донора, а зна-
чит, делилась кровью более 50 
раз. Вот и я поставила перед со-
бой цель достичь таких же ре-
зультатов.

Сергей Маляшов, оператор 
котельной, с. Шестаково:

– Донором мне не приходилось 
быть. Но считаю это дело стоя-
щим, потому как в нужный мо-
мент помогаешь человеку вос-
становить здоровье.

Татьяна Игнатова, пенсио-
нерка, с. Першино:

– Помочь кому-либо, сдав 
кровь, – это дело хорошее. И вос-
питывали нас дома и в школе в 
своё время правильно. Все всег-

да были готовы прийти друг дру-
гу на помощь. Но у меня смоло-
ду очень тонкие вены. Несколь-
ко раз приходила на сдачу кро-
ви, но, помучившись, медики от-
правляли меня домой.

Алексей Михейкин, пенсио-
нер, с. Новая Заимка:

– Я хорошо знаю, как важна эта 
задача. В молодости часто сда-
вал кровь. Кому-то она точно по-
могла в трудную минуту. До по-
чётного донора, правда, не до-
тянул, но горжусь, что не стоял 
в стороне. Сейчас уж здоровье 
не позволяет продолжать донор-
ство, а остальных призываю не 
отступать.

Александр Серёгин, служа-
щий, г. Заводоуковск:

– В студенческие годы сдавал 
кровь раз в два месяца. Скажу 
честно: не по велению сердца – 
просто денег на обеды не хвата-
ло. Потом донорство вошло в при-
вычку. Я бы до сих пор кровь сда-
вал, да здоровье не позволяет.

Татьяна Грейлих, продавец, 
с. Першино:

– Раньше кровь сдавала часто, 
пока не запретили врачи, так как 
однажды переболела гепатитом. 
Раньше ведь и стимулы были до-
норам: давали то талоны на пита-
ние, то шоколадки. Одно время бы-
ли денежные эквиваленты. А ещё 

к отпуску донорам добавлялось не-
сколько дней. 

Татьяна Торопова, служа-
щая, г. Заводоуковск:

– Донором стать не готова. С 
детства крови боюсь – в обморок 
падаю. А вот моя мама и её со-
служивцы участвуют в дне доно-
ра постоянно. Низкий поклон та-
ким людям!

Алихан Газгиреев, предпри-
ниматель, с. Гилёво:

– К донорам отношусь с уважени-
ем: с их помощью врачи возвраща-
ют людям здоровье и саму жизнь. 
Если бы здоровье позволяло, мог 
при необходимости оказаться в их 
числе.

От каждой своей «венгерки» опера-
тор машинного доения Гульнара Яро-
ва получает в сутки 28-30 килограм-
мов молока. Это самый высокий по-
казатель в ЗАО «Тобол».

На Шиликульской ферме с Гульнарой 
трудятся её ингальские односельчанки 
Гульфия и Эльфинур Шарыкины, но их ре-
зультаты пониже, чем у напарницы. 

– Неуёмная она, труженица великая, за 
это коровы Гульнару больше любят, вот 
и надои у неё выше, – говорят подруги. 

И на самом деле у Гульнары Яровой 
особые отношения с подопечными. Ког-
да уходит она на выходной, бурёнки те-
ряют её, обижаются, что бросила их, а по 
возвращении всем своим поведением по-
казывают это: отворачиваются, бьют хво-
стами и даже лягаются. Но стоит Гульна-
ре Асхаровне поговорить с ними, погла-
дить, а какую и обнять, и взаимопонима-
ние восстанавливается.

– Я сутки не увижу свою группу и ску-
чаю, – говорит Гульнара, – коровы тоже 
всё понимают. Только сказать не могут. По-
другому и быть не может, ведь мы целый 
день вместе: я чищу их, убираю навоз, сы-
плю подстилку, раздаю дроблёнку, дою…

Физического труда на ферме пока ещё 
очень много. А работают здесь в основ-
ном женщины. Тяжело? Конечно, но Гуль-
нара Асхаровна не жалуется, говорит,  что 
втянулась… А после смены наваливают-
ся домашние заботы, ведь у неё в семье 
шесть сыновей и их надо поднимать…

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

ДОЯРКА ИЗ ИНГАЛА

В ДУМЕ ОКРУГА

На апрельском заседании Думы окру-
га депутаты рассмотрели 15 вопро-
сов и внесли изменения и допол-
нения в Устав округа и ранее при-
нятые решения представительного 
органа, а также коррективы в мест-
ный бюджет.

Предваряя работу депутатского корпу-
са, его председатель Николай Плосков на-
помнил, что в марте наша Дума отметила 
своё 20-летие. Он назвал эту дату обще-
ственно значимой, поскольку народные 
избранники принимали и принимают нор-
мативные акты, регулирующие все сфе-
ры жизнедеятельности территории, со-
действуют её развитию. Николай Влади-
мирович поблагодарил коллег и аппарат 
Думы за продуктивную работу, а присут-
ствующих на заседании депутата област-
ной Думы Владимира Ковина, представи-
телей муниципалитета, прокуратуры, об-
щественности и СМИ – за плодотворное 
сотрудничество. 

Докладчиком по четырём вопросам по-
вестки дня выступила заместитель гла-
вы администрации округа Светлана Ка-
сенова. Чуть опережая официальное 
опубликование принятых по ним реше-
ний, замечу, что согласно изменениям, 
внесённым в Устав округа, при выборах 
народных избранников в 2015 году вер-
нутся к мажоритарной избирательной 
системе по одномандатным округам и в 

состав Думы шестого созыва войдут не 
24, а 20 депутатов. Последнее измене-
ние продиктовано пересечением границ 
избирательных округов и участков, что 
недопустимо по действующему законо-
дательству. Ориентировочно интересы 
селян будут представлять девять дум-
цев, горожан – 11. При этом «нагрузка» 
на каждого депутата увеличится с 1 540 
до 1 920 человек. 

Депутаты внесли в ранее действую-
щее положение о порядке реализации 
жителями округа правотворческой ини-
циативы изменения, по которым высту-
пать с такой инициативой может группа 
не менее чем из 20 избирателей. К тому 
же для поддержки той или иной инициа-
тивы потребуется собрать не менее од-
ного процента подписей от общего чис-
ла избирателей (сегодня их около 38,5 
тысячи). Кроме того, были утверждены 
границы вновь созданного ТОСа в за-
падной части города.

Депутаты скорректировали основные 
характеристики бюджета округа на теку-
щий год. По словам председателя коми-
тета финансов Нины Южаковой, доходы 
(с учётом 116 миллионов рублей, посту-
пивших из областного бюджета) состави-
ли 1 451 миллион рублей, расходы – 1 481 
миллион. Источником покрытия дефицита 
бюджета являются остатки средств, сло-
жившиеся на первое января 2014 года.

Народные избранники приняли прогноз-

ный план приватизации на следу ющий год, 
представленный председателем комитета 
имущественных отношений Светланой Хо-
ломеевой, и заслушали её отчёт о контро-
ле за использованием земель округа. Сво-
ей точкой зрения по земельному вопросу 
с депутатами поделился их коллега из Ду-
мы области Владимир Ковин.

Думцы приняли к сведению информа-
ции начальника муниципального отдела 
МВД Виталия Чувачко об итогах опера-
тивной обстановки на территории окру-
га и результатах деятельности полиции 
в прошедшем году и начальника штаба 
ДНД Татьяны Крахмалёвой о деятельно-
сти дружинников по охране обществен-
ного порядка. 

О том, как детям округа предоставляют 
услуги по дополнительному образованию, 
доложила председатель комитета по спор-
ту и молодёжной политике Людмила Ива-
нова. Директор комплексного центра соци-
ального обслуживания населения Светла-
на Мезенцева проинформировала депу-
татов о мерах, принимаемых по обеспе-
чению безбарьерной среды для инвали-
дов. А председатель комитета по культу-
ре Римма Назарова порадовала народных 
избранников успешными итогами работы 
её отрасли в прошедшем году. 

В завершение заседания депутаты ре-
шили наградить Почётной грамотой Ду-
мы округа пятерых земляков.

Лилия НАЗАРЕНКО   

МЕНЯЯ ЖИЗНЬ ЗЕМЛЯКОВ К ЛУЧШЕМУ
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МАЛЫЙ БИЗНЕС ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

О плюсах и особенностях но-
вой технологии мы беседуем с 
заместителем директора – ком-
мерческим директором филиала 
в Тюменской и Курганской обла-
стях ОАО «Ростелеком» Рома-
ном Егоровым (на снимке).

– Роман, расскажите подроб-
нее, что такое GPON и в чём её 
преимущества?

– Потребности пользователей 
Интернета и цифровых техноло-
гий растут с каждым днём. То, что 
вчера казалось фантастикой – 
сегодня уже обыденность. Або-
ненту нужны более высокие ско-
рости передачи данных и новые 
технологии. Технология «PON» –
пассивные оптические сети, «G» 
– гигабитные. Пассивные они по-

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

В ЗАВОДОУКОВСКЕ НАСТУПАЕТ ЭПОХА GPON
Рынок проводного широкополосного доступа в Интернет 
стоит на пороге тотального перехода от медных кабелей к 
оптическим, и в мире стремительно набирает популярность 
технология GPON. К 2016 году в России количество подклю-
чений достигнет отметки 5,86 млн. К таким выводам приш-
ли аналитики компании J’son & Partners Consulting в ре-
зультате проведённого исследования. 

тому, что на участке от АТС до 
абонента не используется ника-
кого активного оборудования – 
волокно тянется до квартиры кли-
ента. За счёт этого достигается 
высокая пропускная способность 
канала и, как следствие, возмож-
ность подключить несколько ус-
луг по одной линии – телефон, 
телевидение, Интернет.

Технология GPON, которую «Ро-
стелеком» использует в Заводоу-
ковске, имеет целый ряд важных 
для пользователей преимуществ. 
Во-первых, это высокие скорости 
доступа – более 100 Мбит/с, что 
даёт возможность комфортно ра-
ботать с «тяжёлым» контентом и 
пользоваться такими инновацион-
ными решениями, как, например, 
интерактивное телевидение. Вто-
рое – потенциал для развития на 
многие годы вперёд: обладает воз-
можностью наращивания и узлов 
сети, и пропускной способности в 
зависимости от настоящих и бу-
дущих потребностей абонентов. 
Третье – надёжность и стабиль-
ная работа услуги.

– В каких районах Заводо-
уковска уже применяется эта 
технология?

– На данный момент техниче-
ская возможность подключения 
к «быстрому» Интернету имеет-
ся более чем у двух тысяч заво-
доуковских семей – это12 % на-
селения города.

Общая протяжённость оптиче-
ских линий «Ростелекома» в Заво-

доуковске составляет более 100 
км. В ближайшее время восполь-
зоваться одной из самых иннова-
ционных технологий смогут жи-
тели домов по улице Заводской 
и микрорайона Мелиораторов. 

– Как происходит монтаж обо-
рудования и сколько стоит под-
ключение к новой технологии?

– Технологию пассивной оп-
тической сети целесообразно 
использовать для многоэтаж-
ных домов. Оптический кабель 
размещается по внутридомо-
вому стояку и подаётся непо-
средственно в квартиру. Або-
ненту устанавливается активное 
оборудование – роутер. Други-
ми словами – из одной «розет-
ки» абонент получает сразу не-
сколько услуг. Прокладывание 
новой линии порой вызывает у 
пользователей некоторые опа-
сения, связанные, как правило, 
с наличием ремонта в квартире. 
Могу заверить, основываясь на 
личном примере, что все рабо-
ты специалисты проводят очень 
аккуратно и качественно. Сразу 
после замены старого медного 
кабеля на «оптику» абоненты 
получают доступ к новым услу-
гам — высокоскоростному Ин-
тернету и интерактивному те-
левидению, включая HD- кана-
лы. При подключении сразу не-
скольких услуг, например, Ин-
тернета и телевидения, абонент 
получает дополнительные скид-
ки и бонусы. 

– Отличаются ли тарифы в 
сетях GPON от тарифов на ус-
луги других сетей?

– Тарифы остаются те же са-
мые. Однако у сетей GPON есть 
дополнительные опции, возмож-
ности и услуги. Одна из самых 
востребованных и инновацион-

ных услуг нашей компании – «Ин-
терактивное ТВ». Главное преи-
мущество услуги – это около 200 
телеканалов в цифровом и HD-
качестве и интерактивные сер-
висы. В интерактивном телеви-
дении ты сам управляешь своим 
просмотром. Можно записывать 
прямой эфир, перематывать, ста-
вить на паузу. Есть видеопрокат, 
караоке, родительский контроль. 
В нашей видеотеке содержится 
свыше 1 500 отечественных и за-
рубежных фильмов. Есть коме-
дии, мелодрамы, мультфильмы, 
фантастика, триллеры. Видеоте-
ка постоянно обновляется. Мы 
стараемся оперативно запускать 
новинки кинопроката. Например, 
недавно в нашей видеотеке по-
явились «Гравитация», «Индю-
ки: назад в будущее», «Малави-
та», «Тор 2: Царство тьмы». Я ду-
маю, что сейчас, когда прогресс 
движется семимильными шага-

ми, абоненту важно сделать пра-
вильный выбор и понять, что ва-
риант на «оптике» предоставляет 
гораздо больший набор дополни-
тельных сервисов.

– Каким образом абонент уз-
нает, что в его доме будет пере-
ключение на сеть GPON?

– Мы размещаем объявления 
в подъездах и таким образом по-
стоянно держим абонентов в кур-
се событий. Кроме того, у нас дей-
ствуют активные продавцы, кото-
рые обходят квартиры и предла-
гают услуги связи. Получить под-
робную информацию о текущих 
акциях, существенных услови-
ях подключения услуг «Домаш-
ний Интернет» и «Интерактив-
ное ТВ», а также оставить заяв-
ку на подключение услуг можно 
на сайте www.rt.ru, по телефону 
8(800)100 0 800 (звонок по России 
бесплатный) и в собственных са-
лонах связи. 

• Один из самых интересных моментов – спаивание кабеля. 
Процесс требует почти «хирургической» аккуратности: 

оптоволоконный кабель тоньше человеческого волоса.

Прикрытое берёзовым лесом от 
пронизывающих северо-западных 
ветров и жаркого летнего солнца 
придорожное кафе «Смак-Л» при-
влекает внимание проезжающих 
и внешней ухоженностью, и дей-
ствительно большим ассортимен-
том хорошо приготовленных блюд.

– Как удалось из закусочной 
сделать полноценное привле-
кательное кафе? – спрашиваю 
владельца заведения Николая 
Лямзина.

– Раз я начал обустраивать тер-
риторию, что называется, с нуля, 
то старался сделать всё так, что-
бы было удобно людям, остановив-
шимся отдохнуть и перекусить. Сам 
люблю путешествовать на автомо-
биле, бывал во многих уголках на-
шей большой страны и знаю, что в 
первую очередь надо путешеству-
ющему человеку. Вот и сам стара-
юсь у себя добиться необходимого 
уровня удобства и обслуживания. 

Конечно, для работы нужны бы-
ли и квалифицированные повара, 
и обслуживающий персонал. Не 
сразу нашлись специалисты, но кто 
ищет… К тому же на любом пред-
приятии должно быть взаимопони-
мание между работодателем и ра-
ботниками. Коллектив у нас неболь-

шой, я хорошо знаю каждого. Когда 
надо – иду на уступки, когда и тре-
бую. Это жизнь, её не предскажешь, 
но если работодатель доброжела-
телен с коллективом, то и работни-
ки стараются всё делать наилуч-
шим образом. От этого выигрывает 
посетитель, уходящий от нас в до-
бром настроении. И мы хотим, что-
бы он заходил к нам чаще. 

Мне не нравится, когда придо-
рожный сервис ругают за неустро-
енность, плохое качество предлага-
емых блюд. Мы, организаторы, все 
разные, и условия в наших заведе-
ниях отличаются друг от друга. Как, 
впрочем, и везде. Например, у нас 
есть комната отдыха для работни-
ков,  душ.  Для безопасности объ-
екта установлена система видеона-
блюдения. Планируем организовать 
охрану автомобильной стоянки.

– А если у дальнобойщика 
сломалась машина?

– И здесь мы постараемся по-
мочь. Сейчас у нас открывается 
станция технического обслужива-
ния. Специалисты помогут устра-
нить поломку. 

Я благодарен омичу за добрые 
пожелания и приглашаю его кол-
лег заезжать к нам на огонёк.

Борис СОКОЛОВ

ОБЕД СО СМАКОМ
Уважаемая редакция районной газеты!

Я – профессиональный водитель-дальнобойщик. Живу в Омске. Вто-
рой десяток лет кручу баранку по дорогам страны. В 2006 году впервые 
заехал пообедать в закусочную «Смак-Л», что рядом с Падуном, и после 
этого стал её постоянным клиентом. Меня с первого раза поразила чи-
стота в заведении, опрятность и доброжелательность работников, 
а самое главное – здесь очень вкусно готовят. Поэтому мои уважение 
и благодарность руководству предприятия и коллективу закусочной. 

За прошедшие годы здесь многое изменилось к лучшему: предпри-
ятие строится, добавились услуги, неизменным остаются высокое 
качество приготовления блюд и доброе отношение к людям. Хоте-
лось бы больше подобных заведений на наших дорогах, а коллективу 
«Смака-Л» желаю удачи и дальнейшего развития. Так держать, ребята!

С уважением, Дмитрий Новожилов, г. Омск

• Победители конкурса курсанты из класса «Ермак-1». Второе место у команды «Ермак-2». 
Третье место поделили ребята из классов «Святогор» и «Суворовец».

В строю не только юноши
Слушатели специализирован-
ных классов добровольной 
подготовки к военной служ-
бе соревновались за право 
стоять в почётном карауле у 
вечного огня в День Победы.

Команда «Равняйсь! Смирно!»: 
курсанты по очереди выходят на 
импровизированный плац. Жю-
ри конкурса, куда вошли педа-
гоги областного детско-юноше-
ского центра «Аванпост», оцени-
вает их внешний вид, проверяет 
знание устава, смотрит, как ре-
бята выполняют строевые приё-
мы с оружием и без него. Стро-
гая комиссия заостряет внимание 
на чёткости выполнения команд 

разводящего и самое главное – 
на смену поста караула.

В числе первых  в «бой» всту-
пают юноши и девушки из «Ер-
мака-1» из средней школы № 4. 
Командир отдаёт приказы:

– Автомат на ремень! Автомат 
на грудь! В ружьё!

Именно кадеты из «Ермака-1»  
в прошлом году  несли вахту па-
мяти у мемориала на привок-
зальной площади. Нынче, обой-
дя соперников в конкурсе,  ре-
бята вновь заступят в караул в 
День Победы.

Им по-хорошему завидуют 
курсанты из боровинского клас-
са «Спартак». А, вернее, кур-
сантки: девичий взвод, высту-

павший на состязаниях впервые, 
стал лишь пятым. Но результа-
том своих подопечных руково-
дитель военизированного клас-
са Виктор Щукин остался дово-
лен. Тот факт, что в отряде в ос-
новном девчата, его ничуть не 
смущает. Виктор Геннадьевич 
убеждён, что девушки не хуже 
юношей могут овладеть воен-
ным искусством. 

– Понятно, что не каждая из них 
свяжет своё будущее со службой 
в Вооружённых силах, – говорит 
Виктор Щукин. –  Но я уверен, что 
военная выправка у моих подо-
печных останется на всю жизнь.

Ольга МЯСНИКОВА 
Фото автора
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НАВСТРЕЧУ ПРАЗДНИКУ

• Пасхальное яйцо в технике канзаши.

– Заражённую грибком низкокислотную почву мож-
но «вылечить» аспирином. Достаточно растворить та-
блетку в литре воды и полить ей «проблемную» грядку.

– Пастой, состоящей из растолчённого аспирина, сме-
шанного с водой, лечат прыщи. Лекарство снимает по-
краснение за две-три минуты. Если этого не произошло, 
нужно повторить процедуру. После того как зуд пройдёт, 
кожу помыть мыльным раствором.

– Натоптыши также легко устраняются с помощью 
аспирина. Пять-шесть таблеток растолочь в очень мел-
кую пудру и смешать с половиной чайной ложки лимон-
ного сока и небольшим количеством воды (до образо-
вания пасты). Этой смесью смазать мозоли и обмотать  
ступни текстильными салфетками. Затем надеть на но-
гу полиэтиленовый пакет. Через 5-10 минут можно раз-
мотать ступни и обработать проблемные места пемзой.

Что нужно: 400 граммов муки, 60 граммов сливочного 
масла, 1,25 стакана молока, два яйца, стакан сахара, че-
тыре столовых ложки лимонного сока, ванилин, 1/2 чай-
ной ложки соды, изюм. 

Что делать: масло растереть с желтками и сахаром, 
постепенно добавляя сок лимона. Добавить муку, мо-
локо, ванилин, соду, изюм (предварительно вымыть, 
ненадолго залить кипятком и обвалять в муке). Белки 
взбить, осторожно замешать в тесто и выложить в фор-
му. Сразу ставить в хорошо нагретую духовку на сред-
ний огонь. Выпекать 40-50 минут. Готовый кулич посы-
пать сахарной пудрой.

Кулич быстрый

Ответы:  по горизонтали: 1. Пярну. 5. Алкид. 7. Опора. 9. Акр. 10. Чад. 11. Ось. 12. 
Ялик. 14. Бриг. 17. Ре. 18. Ге. 19. Дора. 21. Зело. 23. Три. 25. Нии. 27. Гро. 29. Столб. 30. 
Рокер. 31. Арбат. По вертикали: 1. Пик. 2. Ядро. 3. Ночь. 4. Упа. 6. Кали. 8. Одер. 12. 
Ярд. 13. Лео. 15. Игл. 16. Гео. 20. Рено. 22. Едок. 23. Тибр. 24. Игра. 26. Ила. 28. Рот. 

По горизонтали: 1. Город в Эстонии. 5. Опера Д. Бортнянского. 7. 
Поддержка. 9. Земельная мера. 10. Ядовитый дым. 11. Стержень. 12. 
Небольшая шлюпка. 14. Парусное судно. 17. Двойка в музыке. 18. 
Русский художник. 19. Женское имя. 21. Буква кириллицы. 23. Чис-
лительное. 25. Кузница открытий. 27. Личный живописец Наполеона. 
29. Пограничный знак. 30. Ночной волк. 31. Любимая улица Окуджа-
вы.  По вертикали: 1. Вершина горы. 2. Центр атома. 3. Время вол-
чьей охоты. 4. Приток Оки. 6. Супруга бога Шивы. 8. Река в Герма-
нии. 12. Мера длины. 13. Лев (лат.) 15. Американский луноход. 16. 
Относится к Земле. 20. Французский актёр. 22. Человек лопающий. 
23. Река в Италии. 24. Роман Ю. Бондарева. 26. Сыр. 28. Часть лица.

Чудо-аспирин

Дорого 
яичко...

Каждая хозяйка стара-
ется сделать в светлый 
праздник Пасхи краси-
вые и необычные яйца. 

Яйца, окрашенные в один 
цвет, называются крашенки. 
С разноцветными точками 
из капелек воска, именуют 
крапанками. Драпанка – это 
одноцветное яйцо с выцара-
панным узором. С рисунком 
или узором, выполненным 
при помощи специального 
инструмента – писачка, – это 
писанки. Они самые краси-
вые, их даже можно назвать 
произведениями искусства.

ПРИРОДНЫЕ КРАСИТЕЛИ
Розовый цвет даёт сок све-

клы, бледно-жёлтый – ли-
мон, апельсин, морковь. Зе-
лёного цвета можно добить-
ся с помощью шпината или 
крапивы, синего – посред-
ством краснокочанной ка-
пусты. Бежевый цвет яйцам 
придаёт кофе, а фиолето-
вый – цветки фиалки. Неко-
торые красители действу-
ют не слишком интенсивно, 
например, фиалка или шпи-
нат, поэтому в таких отва-
рах яйца можно оставлять 
на всю ночь.

В кастрюльку налейте 
воду, добавьте уксус (сто-
ловую ложку) и натураль-
ный краситель. Доведите 
до кипения. Дайте отвару 
настояться 30 минут.    Ва-
рите в отваре подготовлен-
ные яйца в зависимости от 
желаемого оттенка – от 15 
до 30 минут. При необхо-
димости можно оставить 
яйца в отваре и дольше – 
на сутки.

ДЕКУПАЖ
Выберите салфетки с кра-

сивыми цветными рисунка-
ми. В качестве фона лучше 
смотрятся белые яйца, хо-
тя всё зависит от цвета сал-
фетки. Отделите верхний 
слой салфетки и вырежьте 
понравившийся фрагмент. 
Сварите клейстер. Две чай-
ных ложки крахмала и 50 
миллилитров воды подо-
грейте в микроволновке в 
течение 20 секунд и пере-
мешайте.

Приложите картинку к скор-
лупе. Поверх рисунка нанеси-
те клейстер от центра к кра-
ям и дайте высохнуть.

ФАНТАЗИИ В УЗОРАХ
Используя разные способы 

окрашивания (луковой шелу-
хой или другими красителя-
ми) можно фантазировать с 
узорами:

– хаотичных крапинок мож-
но добиться, если перед 
окраской мокрые яйца обва-
лять в рисе или пшене;

– рисунок в виде листика 
можно получить, приложив 
перед окраской к яйцу лист 
петрушки и зафиксировав его 
марлей или чулком;

– для того чтобы яйцо пе-
ресекали ровные линии, мож-
но приклеить на его скорлупу 
малярный скотч или натянуть 
на него узкую резинку;

– символы или буквы ХВ 
можно приклеить на яйцо 
перед покраской, используя 
пластырь либо малярный 
скотч. После окраски их сле-
дует осторожно снять.  

ПСИХОЛОГИЯ

Правила жизни
Правило взаимности. Прежде чем судить ошибки 

других, обратите внимание на себя. У того, кто бросает-
ся грязью, руки не могут быть чистыми.

Правило боли. Обиженный человек сам наносит оби-
ды другим.

Правило верхней дороги. Мы переходим на более 
высокий уровень, когда начинаем обращаться с други-
ми лучше, чем они обращаются с нами.

Правило бумеранга. Когда мы помогаем другим, мы 
помогаем самим себе.

Правило ситуации. Никогда не допускайте, чтобы си-
туация значила для вас больше, чем взаимоотношения.

ПАСХАЛЬНАЯ ПАЛИТРА

Традиционная выставка поделок, 
приуроченная к Светлому Христо-
ву Воскресению, откроется на сле-
дующей неделе в центре развития 
детей и молодёжи. 

Педагоги учреждения дополнительно-
го образования расставляют в витринах 
рукотворные работы воспитанников дет-
ских садов округа,   школьников и их ро-
дителей, учителей. Сейчас поделок не 
более трёх десятков: пасхальные зай-
цы в технике газетного плетения, вяза-
ные петушки и курочки и, конечно, пас-
хальные яйца – расписные, с наклей-
ками и трафаретными узорами, выпол-
ненные из бумаги, бисера,  дерева и … 
макарон. Главный символ праздника на 
выставке вне конкуренции! 

Специалисты центра с уверенностью 
говорят, что уже в понедельник на выста-
вочных стеллажах расположится не ме-
нее двух сотен работ. Будут среди них и 
поделки воспитанников центра. Ребята 
из  творческих клубов корпят над свои-
ми поделками. Школьницы Ульяна Бог-
дан и Даша Филимонова завершают ра-
боту над пасхальным яйцом в технике 
артишок: они складывают небольшие 
тканевые лоскутки в треугольники, а за-
тем постепенно обклеивают ими дере-
вянную заготовку. Последний ряд раз-
ноцветных треугольников – и яйцо го-
тово отправиться на выставку.

Теперь можно сделать пасхальные  
подарки  для друзей и родных. Даша и 
Ульяна переходят к другой рукодельной 
технике – канзаши. Это  японский способ 
изготовления цветов и листочков из ат-
ласных, шифоновых лент и органзы. Ими 
можно обклеить любые геометрические 
формы, сделать броши, заколки, брелоки. 

Девчата берут заготовки в форме яй-
ца. Аккуратно режут прозрачные ленты 
и скручивают каждую в цветок.

– Работа кропотливая, требующая 
внимания и усидчивости, но резуль-
тат превосходит все ожидания, – гово-
рит педагог Ирина Пинигина, а девоч-
ки показывают мне пасхальное яйцо в 
технике канзаши, изготовленное их на-
ставницей. 

Оригинально, не правда ли? Хоть сей-
час на выставку!

Ольга МЯСНИКОВА 
Фото автора

Сегодня в 13.00 в Свято-Георгиев-
ском храме начнётся освящение яиц 
и куличей. Ему предшествовала бо-
жественная литургия.

В 23.00 православных ждут на вечер-
нюю службу  –  полунощницу.

Ровно в полночь верующие совершат 
крестный ход, после чего в храме состоит-
ся праздничное пасхальное богослужение.

Завтра в 9 утра в Свято-Георгиевском 
храме и в храме на улице Вокзальной 
продолжится освящение яиц и куличей. 

Дорогие братья и сестры!
От всей души поздравляю вас с днём 

светлого и радостного торжества, с днём 
победы жизни над смертью – Воскресени-
ем Господа нашего Иисуса Христа! Хри-
стос Воскресе!

Молитвенно желаю вам крепкого здоро-
вья, духовной пасхальной радости и по-
мощи Божией во всех ваших благих де-
лах и начинаниях.

Протоиерей Александр ЛЕМЕШКО, 
настоятель прихода 

Свято-Георгиевского храма

Воскресение Христово!

• Ульяна Богдан: «Терпение плюс фантазия и поделка готова».


